

Eltern wollen und müssen häufig früher in den Beruf zurückkehren, daneben steigen die Anforderungen an die Entwicklung der Kinder. Häufig fehlende feste Familienstrukturen erfordern ein mehr an Flexibilität und Selbständigkeit.

Wir haben darauf reagiert und mit Zwergerlgarten, Krippe und Kindergarten, Grundschule mit Schulsozialarbeit, Mittags-, Nachmittags- und Hausaufgabenbetreuung ein umfassendes Betreuungsangebot von 07.30 bis 17.00 Uhr geschaffen. Ein gutes und preiswertes Mittagessen sowie ausreichend Spielplätze und Freiflächen runden das Angebot ab.

Bei unserem Angebot an Betreuungsplätzen setzen wir uns weiterhin für eine optimale Vereinbarkeit von Familie und Beruf ein und werden dieses Betreuungsangebot auf dem hohen Level sicherstellen. Künftige, weitergehende Anforderungen an das Betreuungsangebot werden wir aufgreifen (2. Krippengruppe) und zügig umsetzen. Und sollten wir die notwendigen Betreuungsangebote nicht selbst befriedigen können, z.B., bei Alleinerziehenden mit Wochenend- oder Schichtarbeit, werden wir gemeinsam mit den Betroffenen nach passenden Lösungen z.B. im Rahmen der Großtagespflege suchen.